

## **Víctor García Belaúnde advierte: “Construir aeródromo en Grocio Prado es irresponsable y temerario”**

### **COLLIQUE DEBE CONTINUAR PARA LA AVIACIÓN CIVIL**



El congresista Víctor Andrés García Belaúnde (AP) advirtió sobre los peligros que no se han tomado en cuenta al proyectarse la construcción de un aeródromo en Grocio Prado, Chincha, como lo anunció el ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo.

‘El lugar no cuenta con los requerimientos climáticos adecuados. Hay vientos de más de 18 nudos y es zona de neblina densa, permanente, que harían de Grocio Prado una escuela para suicidas’ advirtió el legislador.

La intención, según dijo, es trasladar las actividades de aviación civil que funcionan en el aeródromo de Collique y vender esta zona a un 10 por ciento de su costo real para fines urbanos.

“Recordemos que Collique fue comprado con una colecta hecha por el pueblo peruano en épocas de guerra y luego cedida por la Liga Nacional de Aviación al gobierno de Prado, pensando en mantener una reserva aérea en casos de emergencia. Existe copia de estos documentos de transferencia en la SUNARP, registrados con la partida 46624866”, puntualizó.

García Belaúnde dio una conferencia de prensa en la que estuvo acompañado por Carlos Prado, piloto e ingeniero aeronáutico, y César Atala, piloto y ex presidente del Aeroclub de Collique, quienes afirmaron que según la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) es necesario contar con un estudio de vientos durante cinco años. El estudio presentado por el Ministerio de Transportes y firmado por el meteorólogo Nilo Sánchez, no es serio’ dijeron.

García Belaúnde emplazó al titular del MTC a que demuestre en qué se ha gastado tres millones de soles y cuáles son los estudios realizados a este alto costo. “Si la obra total del aeródromo sería de 40 millones de soles y el terreno de Grocio Prado no cuenta con luz, agua ni desagüe. “Cuidado que después de tanta inversión se tenga que anular el proceso como ocurrió con los terrenos de Collique” advirtió el legislador.